

Alle Fragen drehten sich um den Verkehr

Quiz der Ordnungspartnerschaft lockte viele Passanten



Die Mitglieder der Ordnungspartnerschaft Verkehrsunfallprävention freuten sich über das große Interesse am Verkehrsquiz in der Innenstadt.

MÜNSTER. Wer sich im Straßenverkehr auskennt, der hatte beim Verkehrsquiz der Ordnungspartnerschaft Verkehrsunfallprävention Gelegenheit, sich zu beweisen und mit ein wenig Glück einen Kinogutschein zu gewinnen, heißt es in einer **Pressemittelung**.

„In Münster geschehen immer noch zu viele Verkehrsunfälle, dagegen unternimmt die Ordnungspartnerschaft etwas. Wir können und wollen aber nicht nur mit erhobenem Zeigefinger an die Sache herangehen.

Vielmehr möchten wir im persönlichen Gespräch mit den Verkehrsteilnehmern auf mögliche Risiken hinweisen und Antworten auf die Probleme des Verkehrsalltags finden“, erläutert Norbert Vechtel, Leiter der Abteilung Straßenverkehrsangelegenheiten im Ordnungsamt der Stadt Münster, den Hintergrund.

Die Aktion an der Harsewinkelgasse, die Stephanie Stoy vom Ordnungsamt koordinierte, lockte viele Passanten an. Nicht nur Erwachsene beteiligten sich,

auch Kinder fanden das Quiz interessant.

„Viele beantworteten auch ohne Hilfe alle Fragen beim Quiz richtig“, freut sich Hermann Frisch vom Fahrlehrerverband / Automobilclub Münster im ADAC.

Gewonnen hatte am Ende jeder Teilnehmer. „Die Leute blätterten im Bußgeldkatalog für Radfahrer, um die Antworten zu finden. Viele waren erstaunt, wie ‚teuer‘ es im Ernstfall werden kann. Auch fiel manchem auf, dass das bisherige Fahrverhalten nicht in Ordnung war.“